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O ministro das Comunica-
ções, Fábio Faria, disse ontem 
que, caso não ocorra a priva-
tização dos Correios, a ten-
dência é que outras empresas 
“abocanhem” o filé dos servi-
ços de logística, que é a entrega 
de encomendas, deixando para 
a estatal “apenas o osso” de 
seus serviços, a entrega de cor-
respondências.   

Segundo o ministro, essa 
tendência já vem sendo perce-
bida e foi reforçada durante os 
períodos em que os servidores 
dos Correios fizeram parali-
sações, o que levou empresas 
como Mercado Livre e Magalu 
a buscarem alternativas para 
a entrega de encomendas.  O 
projeto de privatização dos 
Correios já foi aprovado na 
Câmara, mas está parado no 
Senado. 

Faria teceu elogios aos Cor-
reios, mas defendeu sua priva-
tização. “É a única empresa 
que está presente nos 5.568 
municípios brasileiros, entre-
gando cartas e encomendas 
nas regiões mais remotas do 
país, principalmente na Região 

Amazônica, onde temos difi-
culdades de logística”, disse. 

“Nos últimos 10 anos tive-
mos 12 greves. Só no ano pas-
sado, teve uma paralisação de 
35 dias. Nela, outras empresas 
como Mercado Livre e Magalu 
usavam praticamente apenas 
os Correios. Hoje essas empre-

sas usam apenas 10%, por-
que elas precisam garantir a 
entrega. Não podiam parar”, 
disse Faria ao acrescentar que 
as empresas de varejo teriam 
adquirido caminhões, aviões, 
vans e contratado motoboys 
para garantir as entregas em 
períodos de greve.
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Nos últimos 10 anos 
tivemos 12 greves. 
Só no ano passado, 
teve uma paralisação 
de 35 dias. Nela, 
outras empresas 
como Mercado Livre 
e Magalu usavam 
praticamente apenas 
os Correios. Hoje 
essas empresas 
usam apenas 10%, 
porque elas precisam 
garantir a entrega. 
Não podiam parar”.

FÁBIO FARIA ,  
MINISTRO DAS COMUNICAÇÕES

Divulgado ontem, o novo 
Boletim InfoGripe mostra que 
Brasil mantém sinal de esta-
bilidade de casos e óbitos por 
Síndrome Respiratória Aguda 
Grave (SRAG). A análise des-
taca que, entre os estados e 
capitais com sinal de cresci-
mento recente de SRAG, a 
ampla maioria é compatível 
com o cenário de oscilação 
em torno de patamar estável, 
com exceção dos estados do 
Rio Grande do Norte e Ser-
gipe. Em ambos, os dados por 
faixa etária sugerem se tratar 
de crescimento concentrado 

fundamentalmente em crian-
ças de 0 a 9 anos, além da faixa 
de 60 a 69 anos no RN.

Quanto aos novos casos 
de SRAG por faixa etária, o 
Boletim verificou cenário de 
estabilidade, com pequenas 
oscilações, em todas as fai-
xas analisadas. Para o grupo 
entre 0 e 9 anos de idade, no 
entanto, a estabilização se dá 
em valores entre mil a 1.200 
casos semanais, valores pró-
ximos ao que se registrou no 
pico de julho de 2020 (1.282 
casos na Semana Epidemio-
lógica 29).

O 
Detran.RJ lançou 
ontem o aplicati-
vo ‘Identidade Di-
gital RJ’, que vai 

permitir aos cidadãos do es-
tado do Rio o acesso ao RG 
através do telefone celular. A 
ferramenta já está disponível 
nas lojas Android e IOS dos 
smartphones. O serviço não é 
obrigatório, mas serve de op-
ção para quem não quer usar 
o documento físico.

Por enquanto, o modelo 
digital está disponível somente 
para maiores de 18 anos que 
emitiram a carteira de identi-
dade a partir de 5 de abril de 
2019, quando elas passaram 
a ser impressas com um QR 
Code na parte interna. É este 
código que dá acesso ao docu-
mento. Segundo o Detran, os 
que tiverem a carteira sem QR 
Code podem fazer a segunda 

via, e depois acessar o apli-
cativo. Após cada período 
de 12 meses, será necessário 
que o portador do documento 
refaça novamente o processo 
de autenticação.

“Nossa meta é deixar o 
Detran.RJ cada vez mais 
digital. Com o novo aplica-
tivo, o cidadão tem o docu-
mento com mais facilidade, 
na palma da sua mão. Pos-
teriormente, vamos dispo-
nibilizar outros serviços no 
app, como marcação de ser-
viços de identidade e locali-
zação das unidades de aten-
dimento mais próximas”, afir-
mou o presidente do Detran.
RJ, Adolfo Konder.

A expectativa é de que, em 
breve, responsáveis possam 
autorizar a emissão dos docu-
mentos dos filhos menores de 
18 anos.

Detran lança aplicativo para cidadão 
ter acesso ao RG pelo celular

A ferramenta já está 
disponível nas lojas 
Android e IOS dos 

smartphones

O PASSO A PASSO 
PARA OBTER SUA 

IDENTIDADE DIGITAL:

1. Baixar o aplicativo 
“Identidade Digital RJ” 
disponível nas platafor-
mas Android e IOS;

2. Conceder as permis-
sões necessárias para 
funcionamento do apli-
cativo;

3. Escanear o QR Code 
disponível na parte de 
dentro da identidade 
física;

4. Disponibilizar reco-
nhecimento facial via 
aplicativo;

5. Criar senha numé-
rica para login do apli-
cativo;

6. Se todos os dados 
estiverem corretos, o 
documento estará dispo-
nível no formato digital.

O primeiro dia de fiscalização 
da Secretaria Municipal de Trans-
portes registrou 30 infrações para 
20 linhas de ônibus diferentes, que 
operaram com o número de veí-
culos abaixo do determinado pela 

prefeitura. As multas automáticas, 
coletadas ao longo da última terça-
-feira, foram divulgadas ontem, no 
painel público da prefeitura. Até 
novembro, 50 linhas serão moni-
toradas. A partir do mês que vem, 

serão outras 47.
As multas automáticas foram 

geradas através de uma ferramenta 
que monitora em tempo real os sis-
temas de GPS dos ônibus. Assim, 
a técnicos da secretaria conse-

guem observar quais linhas estão 
circulando com a frota abaixo do 
número mínimo. O sistema, imple-
mentado no início do mês, estava na 
fase de testes até terça-feira (19), 
quando começou a gerar infrações 

reais. O valor de cada multa é de 
R$ 1.926,75.

Das 30 infrações, 11 foram para 
linhas do consórcio Transcarioca; 
dez para o consórcio Santa Cruz; 
e nove para o consórcio Internorte. 

Prefeitura multa 20 ônibus em primeiro dia de fiscalização

Correios ficarão com o “osso”  
se não forem privatizados, diz ministro

Faria diz que restará à empresa a entrega de cartas

Boletim aponta 
estabilidade em casos 
de óbito por SRAG

Dados são do InfoGripe
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Rovena Rosa/Agência Brasil
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Alunos do estado podem voltar com turmas 
100% presenciais na próxima segunda

N
a próxima segun-
da-feira (25), to-
dos os 725 mil 
alunos da rede 

estadual de educação podem 
voltar às escolas, com turmas 
100% presenciais. Haverá, no 
entanto, aulas de reforço re-
motas no contraturno.

As unidades já estavam 
liberadas para o retorno pre-
sencial desde agosto, mas com 
capacidade reduzida.

As regras para o retorno 
dos estudantes foram publica-
das no Diário Oficial de ontem:  

• O uso de máscara será 
obrigatório em todas as uni-
dades;

• Cada escola terá de seguir 
todos os protocolos sanitários 
do estado e do município;

• Casos de Covid devem 
ser comunicados à direção;

• A merenda será servida 
nas escolas, o que cancelará o 

Servidores vacinados
e não-vacinados devem
retornar ao trabalho

Uma pessoa fica ferida em 
desabamento na Zona Norte

Ônibus tomba em Parada de Lucas

O Governo do Estado do 
Rio de Janeiro determinou o 
retorno presencial dos servi-
dores. A determinação inclui 
os profissionais vacinados 
e não-vacinados. A medida 

foi publicada em uma edi-
ção extra do Diário Oficial 
do estado na noite da última 
terça-feira (19).

Os trabalhadores que 
tomaram a segunda dose ou 

a dose única da vacina contra a 
Covid-19 poderão retornar ao 
trabalho 14 dias depois. Quem 
deixou de se vacinar também 
terá que voltar de forma pre-
sencial.

Um imóvel desabou na Rua 
Bertioga, número 53, em Brás 
de Pina, na Zona Norte do 
Rio, na noite da última terça-
-feira (19). O Corpo de Bom-
beiros foi acionado para o 
local por volta de 22h20. Uma 
vítima, identificada como Ane 
Gomes, de 27 anos, foi aten-
dida no local e liberada.

Uma faixa da via ficou 
interditada por cerca de qua-
tro horas. De acordo com a 
Defesa Civil, parte do piso de 
uma residência desabou e atin-
giu a outra. Após uma ins-
peção para avaliar os danos, 
um imóvel foi interditado. 
Além da Defesa Civil também 

Um ônibus tombou na 
madrugada de ontem, na pista 
sentido Zona Oeste da Ave-

nida Brasil, altura de Parada 
de Lucas, Zona Norte do Rio.

O acidente interditou tem-

porariamente um dos acessos 
da pista lateral à pista central, 
mas pelo horário não provocou 

qualquer congestionamento.
Os bombeiros não foram acio-
nados e ninguém se feriu.

A Reitoria da UFRJ autori-
zou, nesta terça-feira, o retorno 
presencial das atividades práti-
cas e trabalhos de campo da gra-
duação, pós-graduação e exten-
são em todos os campi da Uni-
versidade a partir de novem-
bro de 2021. Algumas discipli-
nas práticas, como, por exem-
plo, as de Saúde e Química, já 
haviam retornado. A decisão, 
agora, estende-se a toda a Uni-
versidade e vale apenas para 
aulas práticas e trabalhos de 
campo, estando sujeita à rea-
valiação em caso de piora da 
situação da Covid-19.

A liberação de aulas práticas 
e trabalhos de campo foi possí-
vel depois da análise da evolu-
ção do percentual de adultos 
vacinados nos municípios e do 

número de casos, com diminui-
ção da incidência e das taxas de 
transmissão da doença no Rio, 
em Duque de Caxias e Macaé. 
O retorno deverá seguir o pla-
nejamento das unidades acadê-
micas responsáveis pelos cursos 
e disciplinas.

De acordo com a univer-
sidade, o uso de máscara será 
obrigatório para todos os servi-
dores técnico-administrativos, 
docentes, discentes e terceiriza-
dos envolvidos nas atividades 
práticas presenciais e trabalhos 
de campo. Preferencialmente, 
todos devem estar vacinados, 
além de manter o distanciamento 
interpessoal, o que implica evitar 
aglomerações de qualquer natu-
reza, tanto nos locais de aula, 
quanto nos demais locais.

cartão-alimentação ou a dis-
tribuição de cestas básicas.

A Seeduc explicou que a 
decisão pelo fim do ensino 
híbrido (presencial e remoto) 

foi tomada a partir da confirma-
ção de que a maioria dos profis-
sionais de educação está com 
o esquema vacinal completo.

Mais de 95% dos funcioná-

rios dos colégios tomaram a 
primeira dose, e mais de 85% 
já receberam a segunda ou a 
dose única. Jovens de 12 a 17 
anos, faixa etária dos alunos 

da rede, podem e devem se 
vacinar em qualquer um dos 
postos de saúde.

O governador Cláudio 
Castro (PL) ressaltou que o 

avanço da imunização é fun-
damental para que a volta 
completa seja possível.

“O retorno dos estudantes 
às salas de aula é motivo de 
comemoração para a comu-
nidade escolar, que poderá 
voltar a cumprir um planeja-
mento integral e consistente 
de ensino. Este momento 
representa um importante 
marco na superação da pan-
demia, graças ao alcance de 
mais de 85% dos profissio-
nais da rede estadual comple-
tamente imunizados”, disse.

A Secretaria Estadual de 
Educação (Seeduc) fará ainda 
uma busca ativa de estudantes 
para evitar a evasão. A pasta 
informou que cerca de 80 mil 
alunos tiveram menos de 75% 
de frequência nas atividades 
presenciais ou remotas no mês 
de setembro — ou 11% da rede 
estadual.

Haverá, no entanto, aulas de reforço remotas no contraturno

Medida foi publicada em edição extra do D.O

Cardiopatias graves 
ou descompensadas 
(insuficiência 
cardíaca, infartados, 
revascularizados, 
portadores de arritmias, 
hipertensão arterial 
sistêmica descompensada) 
e miocardiopatias de 
diferentes etiologias 
(insuficiência cardíaca, 
miocardiopatia isquêmica);
1. Pneumopatias graves 
ou descompensados 
(dependentes de oxigênio, 
asma moderada/grave, 
DPOC);
2 . Imunodepressão e 
imunossupressão;
3. Doenças renais 
crônicas em estágio 
avançado (graus 3, 4 e 5);
4 . Doenças 
cromossômicas com 
estado de fragilidade 
imunológica;
5. Neoplasia maligna 
(exceto câncer não 
melanótico de pele);
6.Doenças hematológicas 
(incluindo anemia 
falciforme e talassemia).

AS DOENÇAS 
CONSIDERADAS

UFRJ autoriza retorno
a partir de novembro

O retorno deverá seguir o planejamento das unidades acadêmicas

Ninguém se feriu

foram acionados para o local a 
Guarda Municipal, a Comlurb 
e a Secretaria Municipal de 
Assistência Social (Smas).
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Ao todo, 
11 pontos 
funcionam, 
das 8h às 17h, 
e as clínicas 
gonçalenses 
do Mutondo e 
Dr. Zerbini, no 
Arsenal, das 
8h às 21h
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São Gonçalo vacina 
contra Covid-19 em 13 
pontos de atendimento

O Complexo Veterinário 
Municipal de Maricá vai ser 
construído em Itapuaçu. O 
ambiente será exclusivamente 
voltado ao tratamento gratuito 
dos animais. Além disso, o 
local vai contar com um hos-
pital veterinário e uma Uni-
dade de Vigilância em Zoo-
noses (UVZ), destinada à pre-
venção, vigilância e combate 
de doenças.

O projeto executivo do 
espaço, que ficará na Estrada 
dos Cajueiros, está sendo feito 
pela autarquia Serviços de 
Obras de Maricá (Somar). O 
planejamento prevê a insta-
lação do Hospital Veteriná-
rio, com os setores de aten-
dimento, diagnóstico, inter-
nação, centro cirúrgico e de 
apoio (refeitório, área de 
manutenção, vestiário e gua-

ritas de segurança). Também 
será construída a Unidade de 
Vigilância em Zoonoses, que 
vai atuar na prevenção e con-
trole das zoonoses, e sistemas 
de vigilância sanitária, vigilân-
cia epidemiológica e vigilância 
ambiental em saúde.

O coordenador de Prote-
ção Animal, Fabiano Novaes, 
afirma que o projeto é uma 
demanda recorrente dos mora-
dores, sendo fundamental para 
contribuir com a saúde dos 
animais e auxiliar a popula-
ção em vulnerabilidade social.

“Esse aparelho público 
será fundamental para garan-
tir a promoção do bem-estar 
dos animais da nossa cidade. 
Vamos nos empenhar para que 
o Hospital Veterinário comece 
a funcionar o mais rápido pos-
sível”, reforçou.

»Polo Sanitário Dr. 
Washington Luiz, Zé 
Garoto
»Salão do Clube 
Mauá, Centro 
»Umpa Nova Cidade 
»Clínica Gonçalense 
do Mutondo 
»Polo Sanitário Dr. 
Hélio Cruz, Alcântara 
»Clínica da Família Dr. 
Zerbini, Arsenal 
»Polo Sanitário Rio do 
Ouro  
»PAM Coelho 
»Cras Vista Alegre 
»PAM Neves 
»Umpa Pacheco  
»Polo Sanitário Paulo 
Marques Rangel, 
Portão do Rosa 
»Polo Sanitário Jorge 
Teixeira de Lima, 
Jardim Catarina 
Ponto com drive thru
»Campo do Clube 
Mauá, Centro

LOCAIS DE VACINAÇÃO

Maricá terá Complexo 
Veterinário Municipal

São Pedro da Aldeia recebe mutirão
de atendimento da Prolagos

S
ão Gonçalo conti-
nua vacinando todos 
os gonçalenses com 
mais de 12 anos con-

tra o coronavírus. A segunda 
dose também está disponível, 
assim como as doses de refor-
ço dos idosos e profissionais de 
saúde com mais de seis meses 
de intervalo da segunda dose 
e as adicionais dos imunos-
suprimidos com mais de 28 
dias de intervalo. Em dias de 
chuva, o drive thru do Clube 
Mauá não funciona. Ao todo, 
11 pontos funcionam, das 8h 
às 17h, e as clínicas gonçalen-
ses do Mutondo e Dr. Zerbi-
ni, no Arsenal, das 8h às 21h. 

 Para a aplicação da primeira 

Levar o atendimento 
para dentro da 
comunidade, vai 
proporcionar 
mais conforto e 
comodidade aos 
clientes e facilitar 
o acesso à água 
de qualidade” 

SIMONY DIAS, coordenadora
de Responsabilidade Social
da Prolagos

Com o objetivo de estar 
próximo à população alde-
ense e levar ainda mais 
saúde e qualidade de vida 
aos moradores, a Prolagos, 
uma empresa da Aegea Sane-
amento, vai realizar nesta 
quinta-feira (21), um muti-
rão de atendimento no Centro 
de Referência de Assistência 
Social (CRAS) Antônio Pau-
lino de Souza, localizado no 
Morro do Milagre. O evento 
acontece das 9h às 13h.

A concessionária irá dis-

ponibilizar serviços de regu-
larização cadastral dos clien-
tes, adesão de novas ligações, 
troca de titularidade e nego-
ciação para os usuários que 
estão com a fatura em aberto. 

Durante o atendimento, 
os moradores que preenche-
rem os requisitos também 
poderão fazer a adesão na 
Tarifa Social, benefício que 
concede 50% de desconto na 
conta de água para morado-
res de baixa renda. “Levar o 
atendimento para dentro da 

comunidade, vai proporcio-
nar mais conforto e como-
didade aos clientes e facili-
tar o acesso à água de quali-
dade” – pontua Simony Dias, 
coordenadora de Responsa-
bilidade Social da Prolagos.

 Para aderir ao programa 
o consumidor deve apresen-
tar os seguintes documentos: 
Carteira de Trabalho e Previ-
dência, guia de recolhimento 
para Previdência Social ou 
documento equivalente, RG 
ou documento com foto e 

CPF, comprovante de ins-
crição no Cadastro Único e 
uma fatura de água. Também 
é necessário preencher três 
requisitos: ter renda fami-
liar de até três salários míni-
mos; fazer parte de algum 
programa social do governo e 
ter média de consumo men-
sal de 10 m³ de água.

 
SERVIÇO
•CRAS Antônio Paulino de Souza
•Rua Iracy dos Santos , 07 – Morro 
do Milagre – São Pedro da Aldeia

dose, as pessoas com mais de 
18 anos precisam levar carteira 
de vacinação e cartão do SUS 
ou CPF. Os menores de 18 anos 
devem apresentar caderneta de 
vacinação, cartão do SUS ou 
CPF, identidade e ir acompa-

nhado de uma pessoa respon-
sável com mais de 18 anos. A 
Secretaria Municipal de Saúde 
e Defesa Civil está realizando 
o intercâmbio de vacinas na 
segunda dose, dependendo da 
necessidade e doses disponí-

veis em cada local de vacina-
ção. As doses de reforço e adi-
cional são feitas com a Pfizer. 

Para a segunda dose, é obri-
gatório apresentar documento 
de identidade e o comprovante 
de vacinação da primeira dose. 

Para a dose de reforço dos ido-
sos é necessário levar identi-
dade e comprovante de segunda 
dose. 

Para a dose adicional dos 
imunossuprimidos, o compro-
vante da segunda dose apli-

cada, identidade e o compro-
vante/laudo da doença imu-
nossupressora. E os profissio-
nais de saúde devem apresen-
tar identidade, comprovante 
de segunda dose e documento 
do conselho ao qual pertence.

O projeto final está previsto para ser entregue em dezembro deste ano

Ação acontece nesta quinta (21), no CRAS do Morro do Milagre



5CIDADESRIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 21 DE OUTUBRO DE 2021 CIDADES

Conselheiros dos Direitos da Pessoa 
Idosa de Nova Iguaçu são capacitados

C
omo parte da capa-
citação dos mem-
bros do Conselho 
Municipal dos Di-

reitos da Pessoa Idosa de Nova 
Iguaçu, eles participaram, na 
última terça-feira (19/10), de 
uma palestra sobre a saúde da 
pessoa idosa. Ela foi ministra-
da pela médica Núbia Ferreira 
Marques e a enfermeira Nata-
li da Silva Nascimento, ambas 

da Secretaria de Saúde da ci-
dade. O evento aconteceu na 
Subsecretaria dos Conselhos.

Durante o evento, os con-
selheiros puderam enten-
der como funciona a rede 
de saúde de Nova Iguaçu, 
de que maneira os idosos 
podem ser inseridos no sis-
tema e como serem acolhidos 
na unidade mais próxima de 
suas residências. Um outro 

ponto abordado foi sobre 
as doenças relacionadas à 
saúde das pessoas da ter-
ceira idade, como a diabetes 
e hipertensão, além da saúde 
mental, como a depressão, 
além do abandono e maus 
tratos.

“Esse conselho foi empos-
sado recentemente e a ideia 
é capacitá-los nos temas 
relacionados aos idosos. 

Eles precisam, por exemplo, 
conhecer os direitos dos ido-
sos para agirem de forma cor-
reta”, afirmou a subsecretá-
ria dos Conselhos Munici-
pais de Nova Iguaçu, Moni-
que Gambardela. 

De acordo com a presi-
dente do Conselho Muni-
cipal das Pessoas Idosas de 
Nova Iguaçu, Solange da 
Silva Brito, outras palestras 

de capacitação serão promo-
vidas.

“Já falamos sobre legis-
lação e, em novembro, que-
remos trazer as instituições 
que abrigam a população da 
terceira idade. Vamos tirar 
dúvidas sobre documenta-
ções necessárias e de como 
elas devem funcionar para 
que possam participar de edi-
tais voltados para a terceira 

idade”, disse Solange.
O Conselho, que tem 

dez membros titulares e 
dez suplentes, empossa-
dos em 27 julho deste ano, 
é um órgão de caráter per-
manente, consultivo, deli-
berativo, paritário, formula-
dor e controlador das polí-
ticas públicas e ações vol-
tadas para pessoa idosa em 
Nova Iguaçu.

Japeri promoverá 
vacinação itinerante 
contra a Covid e 
outras doenças

Outubro Rosa: Duque de Caxias 
realiza mutirão de exames e consultas

A partir desta quarta-
-feira (20/10), o municí-
pio de Japeri promoverá a 
vacinação móvel em diver-
sos pontos da cidade. A ini-
ciativa, que é uma parceria 
entre a Prefeitura e a Cruz 
Vermelha, visa imunizar a 
população mais vulnerável 
ou com dificuldade de loco-
moção contra a Covid-19 
e demais doenças. A cada 
dia da semana o ônibus da 
imunização fará parada em 

um local diferente, das 9h 
às 15h. O primeiro espaço 
a receber o projeto será em 
frente à Prefeitura (Av. Ver. 
Francisco Costa Filho, nº 
1993, Santa Inês).

O ônibus ficará no muni-
cípio por 15 dias e terá imu-
nização de Covid-19 para 
pessoas com 12 anos ou mais 
e atualização de caderneta 
de vacinação para crianças 
e adolescentes menores de 
15 anos.

A Campanha Outubro Rosa, 
que acontece em todo o muni-
cípio de Duque de Caxias, vai 
promover nos próximos dias 
21 e 23/10, a partir das 08h, no 
CRAESM – Centro de Referên-
cia e Atenção Especializada à 
Saúde da Mulher, uma grande 
ação com atendimento aberto 
ao público, voltada para a pre-
venção e controle do Câncer 
de Mama.

Com o primeiro Mamógrafo 
Digital público da cidade. As 
mulheres têm disponíveis ser-
viços nas áreas de ginecologia, 
odontologia, pediatria de 0 a 
24 meses, mastologia, reuma-
tologia, nutrição, pré-natal de 

alto e baixo riscos, imuniza-
ção para mulheres e crianças. 
No primeiro dia de evento, o 
Centro de Referência vai reali-
zar as marcações dos exames 
após a ação. 

Já no sábado, (23/10), para 
reforçar o controle do Câncer 
de Mama e do Colo de Útero, a 
ação vai contar com um muti-
rão de exames de mamografia, 
densitometria óssea, ultrasso-
nografia transvaginal, ultrasso-
nografia mamária, preventivo, 
teste de sífilis, hepatite, HIV, 
além de palestra sobre “Pre-
venção do Câncer de Mama 
e Colo do Útero”, com a Dra 
Francisca Ciminelli.

Fotos: Reprodução

 Durante o evento, os conselheiros puderam entender como funciona a rede de saúde de Nova Iguaçu

20/10 »Em Frente à Prefeitura Municipal De Japeri

21/10 »Ponto em frente a Empresa Premium (Marajoara)

22/10 »Quadra do Bairro Eucaliptos

23/10  
»Avenida do Canal – Entre a Travessa 2 E 3 – Guandu

25/10 »Praça do Bairro Nova Belém

26/10 »Estrada Santo Antônio – Bairro Jardim Emília

27/10  
»Rua Projetada – 5 Quadra F – Chacrinha

28/10  
»Rua Vera Helena – S/N – Bairro Beira Rio –  
Próximo a Cancela (Depósito de Bebidas)

03/11 »Praça do Bairro Nova Belém

CONFIRA O CRONOGRAMA

A cada dia da semana o ônibus da imunização fará parada em um local diferente, das 9h às 15h
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Fotos: Reprodução

U
m jovem de 18 anos 
foi morto, na noite 
do último domingo 
(17), na Rua Clari-

mundo de Melo, em Quintino, 
na Zona Norte do Rio. Segun-
do a mãe de David Marreiro, 
Michele Marreiro, o rapaz, que 
cursava o terceiro ano do en-
sino médio e sonhava com a 
carreira militar, estava em casa 
quando recebeu uma ligação 
da namorada, Talita do Car-
mo, pedindo para encontrá-lo. 
De acordo com informações da 
TV Globo, ele foi alvo de pelo 
menos cinco disparos que par-
tiram de homens que estavam 
dentro de um carro. Talita e a 
mãe dela estão desaparecidas 
desde domingo.

Segundo a Polícia Militar, 
a área da ocorrência chegou 
a ser isolada. Uma equipe do 
Samu e da Delegacia de Homi-

A biomédica que foi presa 
em flagrante por se passar por 
médica em uma clínica loca-
lizada no bairro Cachambi, 
Zona Norte do Rio, foi solta 
ontem após pagar fiança de 
R$5 mil. Sua defesa afirma 
que os ‘verdadeiros envol-
vidos’ serão incriminados. 
A advogada Danielle Motta 
disse que Ana Carolina 
Almeida Campos é inocente, 
mas não explicou porque ela 
utilizava, de forma ilegal, um 

carimbo de outro médico 
identificado como Pedro 
Daniel Silva de Moraes.

“Essa questão é toda 
a chave do processo. Tem 
muito mais coisa por trás 
dessa história e desse modo, 
como defesa, preciso deixar 
isso para o juízo. Tenho pro-
vas totais de que a Ana Caro-
lina é inocente. Só não posso 
divulgar isso para a mídia 
agora, pois acaba com a sur-
presa de incriminar os verda-

deiros envolvidos”.
Segundo a Polícia Civil, a 

biomédica se passava por der-
matologista e médica ortomo-
lecular, realizava consultas e 
prescrevia exames e receitas 
com o carimbo de outro pro-
fissional. Ela atendia em con-
sultórios na Barra da Tijuca 
e no NorteShopping. 

O flagrante se deu depois 
que duas agentes da Dele-
gacia de Defraudações mar-
caram uma consulta com 

e gravaram todo o atendi-
mento com câmeras escon-
didas. Após ser examinada, 
a policial percebeu que a Ana 
Carolina carimbou a pres-
crição de exames de sangue 
com o registro de um outro 
médico. Nos vídeos, a biomé-
dica aparece dando explica-
ções sobre o procedimento 
do botox, falando dos exames 
prescritos, demonstrando a 
receita carimbada e trocando 
os carimbos.

Vídeos da morte do fuzi-
leiro naval Jonathan Serra, de 
26 anos, morto no domingo 
(17), no bairro Venda Velha, 
em São João de Meriti, na Bai-
xada Fluminense, podem aju-
dar a polícia a solucionar o 
crime. As imagens, descober-
tas pela família do jovem, mos-
tram o exato momento em que 
ele é atingido por um tiro no 
pescoço quando assistia a uma 
partida de futebol. Jonatan foi 
sepultado na terça-feira (19), 
no Cemitério do Irajá, na Zona 
Norte do Rio.

As imagens mostram 

Jonathan e um homem com 
as armas apontadas um para 
o outro. Momentos depois 
este homem atira e Jonathan 
cai no chão. O crime teria 
sido motivado por ciúmes. 
Segundo familiares, o fuzi-
leiro naval teve um relacio-
namento com a ex-mulher do 
suspeito e foi ameaçado pelo 
homem no ano passado, por 
causa de ciúmes.

Jonathan deixa dois filhos 
pequenos. O assassinato do 
jovem está sendo investigado 
pela Delegacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense.

Vídeos podem 
solucionar crime  

em São João de Meriti

fuzileiro 
naval 

Jonathan 
Serra  

morreu 
com tiro no 

pescoço

 Uma operação con-
junta entre as Polícias 
Civil, Federal (PF) e Rodo-
viária Federal (PRF), reali-
zada na manhã de ontem, 
resultou na prisão de um 
homem com uma grande 
carga de drogas na RJ-106, 
em São Pedro da Aldeia, na 
Região dos Lagos. 

Segundo os agentes, o 
elemento, oriundo do Com-
plexo da Maré, na Zona 
Norte do Rio de Janeiro, 
seguia com uma carga de 
entorpecentes para serem 
entregues na Rasa, em 

Armação dos Búzios. Ele 
foi interceptado na altura 
da Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) alde-
ense, em um automóvel 
Citroen C4 Pallas.

No interior do veí-
culo, os policiais localiza-
ram mais de 3 mil pinos 
de cocaína. O material foi 
apreendido, dando um pre-
juízo de cerca de R$ 40 mil 
ao tráfico.

O homem foi preso e 
será encaminhado para a 
Delegacia da Polícia Fede-
ral, em Macaé.

Traficante ia abastecer 
Búzios com cocaína

Policiais 
localizaram 

mais de 3 
mil pinos 
da droga

Namorada e mãe 
da jovem estão 
desaparecidas 
desde a morte 
de rapaz em 
Quintino

David 
Marreiro 
foi atingido 
por cinco 
disparos

cídios da Capital foram acio-
nados ao local.

David e Talita namora-
vam há cerca de três meses. 
De acordo com parentes de 
Talita, a jovem mora na comu-

nidade da Caixa D’agua, domi-
nada por uma facção crimi-
nosa rival a do Campinho, 
onde David vivia. Talita e a 
mãe dela desapareceram no 
último domingo, quando acon-

teceu o crime.
A PM informou que a auto-

ria e a motivação da ação ainda 
são desconhecidas. Procurada, 
a Civil ainda não se pronun-
ciou sobre o caso.

Policiais militares do 3ºBPM (Méier) pren-
deram em flagrante um miliciano, no fim da 
noite da última terça-feira, no bairro Ria-
chuelo, na Zona Norte do Rio. A prisão acon-
teceu após denúncia que ele estaria cobrando 

taxas de moradores e comerciantes, na Rua 
Alice Figueiredo.

Os agentes foram ao local e flagraram o 
momento em que o miliciano recebia dinheiro 
de um comerciante da região. 

Miliciano  
é preso após 
denúncia

Biomédica que se passava por 
dermatologista paga fiança e está na rua

Ana Carolina 
usava carimbo 
de um médico
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Carro de irmão de Washington 
Reis é alvo de ataque a tiros

Perícia aponta que médico foi 
atingido a queima roupa

Comerciante  
morto no Engenho 

da Rainha

O carro do deputado fede-
ral Gutemberg Reis (MDB) foi 
alvo de disparos na manhã da 
última terça-feira, em Xerém, 
Duque de Caxias. O parlamen-
tar não estava no veículo no 
momento.

Segundo a assessoria de 
imprensa do deputado, que é 
irmão do prefeito de Caxias, 
Washington Reis (MDB), um 
segurança estava no carro a 

caminho da casa de Gutem-
berg Reis para levá-lo ao 
aeroporto de onde voltaria 
para Brasília. O ataque acon-
teceu enquanto o segurança 
dirigia pela Estrada Rio do 
Ouro, na altura do Km 51, 
em Xerém.

Ele revidou os disparos. 
Criminosos que emparelham 
o veículo contra o do deputado 
conseguiram fugir. A Polícia 

Militar disse que um terceiro 
veículo chegou a ser atingido 
pelos tiros, mas que ninguém 
se feriu. A equipe do deputado 
acredita ter se tratado de uma 
tentativa de assalto, embora 
nada tenha sido levado.

O caso foi registrado na 
61ª DP (Xerém), e de acordo 
com a polícia civil, as investi-
gações estão em andamento 
e sob sigilo.

 A perícia da Polícia Civil 
concluiu que o médico Cláudio 
Marsili, de 64 anos, foi atingido 
por um tiro à queima roupa na 
cabeça. Ele foi assassinado, na 
manhã da última terça-feira, 
durante um assalto, quando 
chegava para trabalhar na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste do 
Rio. O caso está sendo investi-
gado pela Delegacia de Homi-
cídios (DH).

“É encontrada uma (01) 
ferida com orla de escoriação e 
zona de enxugo, com pontilhado 
anegrado periférico, compatível 
com zona de tatuagem, compatí-
vel com ferimento de entrada de 
projétil de arma de fogo”, escre-
veu o perito legista Paulo César 
Alves da Silva Filho, no laudo 
de exame de necropsia.

De acordo com a avaliação 
do legista, a vítima foi atingido 
por um tiro na parte esquerda 
do crânio, na altura da têmpora. 
O projétil perfurou a cabeça de 
Marsili e saiu na região da nuca, 
do lado direito.

“Assinalada nos esquemas, 
pela letra “E”, localizada na 

região temporal esquerda (sobre 
a ferida de entrada); é encon-
trada uma (01) ferida, com bor-
dos irregulares e evertidos, com-
patível com ferimento de saída 
de projétil de arma de fogo, assi-
nalada nos esquemas pela letra 
“S”, localizada na região occi-
pital, à direita”, avaliou Filho.

Como a bala transfixou, o 
laudo de necropsia não pre-
cisa qual calibre da arma que 
matou o médico. Segundo o 
perito legista, a causa da morte 
de Cláudio Marsili foi lacera-
ção encefálica, por ação pér-
furo-contundente.

Um comerciante, identifi-
cado como Marcos César Bus-
tamante Junior, de 33 anos, foi 
morto a tiros na noite da última 
terça-feira (19) no bairro do 
Engenho da Rainha, na Zona 
Norte do Rio. O crime aconteceu 
na Estrada Adhemar Bebiano.

De acordo com a PM, agen-
tes do 3ª BPM (Méier) foram 
acionados no local para che-
car uma ocorrência de homi-
cídio e encontraram o corpo 
da vítima com marcas de dis-
paros de arma de fogo. Ainda 
segundo os militares, Marcos 
César desembarcava de seu 
carro, quando foi surpreendido 
por dois homens em uma moto. 
Ele foi alvejado e morreu antes 
de ser socorrido.

A área foi isolada pelos mili-
tares, que acionaram a Polícia 
Civil. A perícia foi realizada no 
local e diligências seguem para 
identificar a autoria do crime. 
A ocorrência foi encaminhada 
a Delegacia de Homicídios da 
capital (DH), que está respon-
sável pela investigação do caso.

O senador Davi 
Alcolumbre soube pela 
imprensa da operação 
realizada pela Polícia 
Federal, na qual um 
parente seu é um dos 
investigados. O senador 
espera que a Polícia 
Federal cumpra de 
forma institucional 
com o seu dever”.

NOTA DIVULGADA PELA ASSESSORIA  
DO SENADOR DAVI ALCOLUMBR

Primo do senador Alcolumbre é 
preso em operação de combate ao 
tráfico internacional de drogas

 Grande quantidade em 
dinheiro foi encontrada. 
Ordens judiciais 
também estão sendo 
cumpridas no Rio

I
saac Alcolumbre, primo 
do senador Davi Alcolum-
bre (DEM-AP), foi preso 
pela PF (Polícia Federal) 

na manhã de ontem no Ama-
pá. Operação apreendeu gran-
de volume de dinheiro na mes-
ma digilência.

Os valores ainda estão 
sendo contados pelos agentes. 
Ao todo, 68 pessoas físicas e 
jurídicas são alvo das medidas, 
que incluem sequestro de bens, 
direitos e valores. O bloqueio de 
ativos alcança R$ 5,8 milhões. 

Por meio de sua assessoria, 
o senador disse que soube da 
prisão pela imprensa e explicou 
que Isaac Alcolumbre é filho de 
Salomão Alcolumbre, tio dele. 
Portanto, o suspeito é primo 
do senador.

Nota divulgada pela asses-
soria do parlamentar diz: “O 
senador Davi Alcolumbre 
soube pela imprensa da opera-
ção realizada pela Polícia Fede-
ral, na qual um parente seu é 
um dos investigados. O sena-
dor espera que a Polícia Fede-
ral cumpra de forma institucio-
nal com o seu dever”.

Já Isaac Alcolumbre afir-
mou, por meio de nota: “Nesta 
data fui alvo de uma operação 
da Polícia Federal que apura 
ilícitos dentre eles o tráfico 
de entorpecentes. Diante 
dos fatos que encontram-se 
em apuração venho a púbico 
informar a quem interessar 
possa que não estou envol-
vido em nada com referência 
a tráfico de drogas, e fiquem 
certo que provarei isso. Com 
relação a outras acusações  das 
quais ainda não tenho infor-
mações faremos a defesa no 
momento oportuno. Tenho 

um hangar (aeródromo), onde 
recebo várias aeronaves dia-
riamente, por vezes já comu-
niquei a polícia sobre suspei-
tas, inclusive proibido pouso 
e decolagem”.

Operação
Com o apoio do MPF 

(Ministério Público Federal), 
a PF realizou a Operação Vikare 
com o objetivo de combater o 

tráfico internacional de drogas, 
associação para o tráfico, orga-
nização criminosa e lavagem 
de dinheiro.

Grupo suspeito utilizava o 
Amapá como base operacio-
nal para importar e transpor-
tar drogas em aeronaves para 
diferentes pontos do país. A 
polícia também fechou o aeró-
dromo usado pelo grupo, onde 
localizou uma coleção de car-
ros de luxo. 

Ao todo, cerca de 300 poli-
ciais federais foram às ruas para 
cumprir 24 mandados de prisão 
preventiva, além de 49 manda-
dos de busca e apreensão.

Quatro mandados de busca 
e dois mandados de prisão pre-
ventiva foram cumpridos em 
empresas e residências locali-
zadas em Macapá, além de um 
aeroporto particular.

Outras ordens judiciais 
foram cumpridas contra pes-
soas físicas e empresas no Pará 
(Belém e Ananindeua), Ama-
zonas (Manaus e Itacoatiara), 
Piauí (Teresina), Ceará (For-
taleza), Mato Grosso do Sul 
(Campo Grande, Paranhos 
e Aral Moreira), São Paulo 
(capital e Sorocaba), Rio de 
Janeiro (capital) e Paraná (Foz 
do Iguaçu e Londrina).

O deputado Gutemberg Reis não estava no veículoMarsili morreu em assalto 
com tiro na cabeça
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O EME Arte e Gastrô (@
eme_arteegastro), um verda-
deiro tesouro gastronômico 
no Centro do Rio desde 1968, 
vai realizar uma ação social de 
combate à fome no Dia Mun-
dial do Macarrão, comemo-
rado no próximo dia 25/10. 
Em parceria com a Cadore Ali-
mentos (@cadore.alimentos), 
o evento deste ano contará 
com o casal Orlando Morais e 
Gloria Pires como embaixado-
res. Além dos artistas doarem 
duas toneladas para duas ins-
tituições de caridade escolhi-
das por eles, o chef e sócio do 
restaurante, Bottino Natale, 
vai criar dois pratos em home-
nagem ao casal que poderão 
ser consumidos pelos clientes 
no Dia Mundial do Macarrão: 
uma massa com bacalhau e 
outra vegetariana.

“O EME tem 53 anos de 

muita história e já foi palco de 
grandes eventos, sempre dire-
cionados para ações sociais, 
como distribuição de alimen-
tos. Mais uma vez, o Dia Mun-
dial do Macarrão vai ser vol-
tado para o combate à fome. 
Desde o início das comemora-
ções da data, que foi iniciada 
em 1995, contamos com o 
apoio e parceria de Pascoale 
Scofano, dono e Presidente 
da Cadore que, ao longo dos 

anos, já distribuiu cerca de 20 
toneladas de massa”, conta 
Bottino Natale, chef e sócio 
do restaurante.

Neste ano, o EME Arte e 
Gastrô deu ainda mais força 
à ação social que vem rea-
lizando ao longo dos anos. 
Os sócios da casa, Bottino e 
Conrado, escolheram o casal 
Orlando Morais e Gloria Pires 
para serem os embaixadores 
do evento.

Além do casal doar, cada 
um, uma tonelada de massa 
Cadore para a Portela e Jar-
dim Gramacho (antigo Lixão 
Gramacho) distribuírem em 
suas comunidades, o restau-
rante disponibilizará em seu 
cardápio, apenas no dia 25/10, 
dois pratos em homenagem 
aos artistas: uma massa pre-
parada com bacalhau e outra 
vegetariana com cogumelos 
(R$42 cada).

A celebração filantrópica 
do Dia do Macarrão fica ainda 
mais especial para os clientes, 
pois aqueles que consumirem 
as massas criadas para a data 
feitas em homenagem à Glo-
ria e ao Orlando, ganharão um 
kit de massas fornecido pela 
Cadore com o intuito de esti-
mular a solidariedade e, assim, 
mais pessoas serem impacta-
das com a ação social.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 21 DE OUTUBRO DE 2021CULTURA

HORÓSCOPO

O dia pede que você tenha foco no autocuidado e na autoestima. 
Hoje também é importante que você tente organizar a sua vida 
financeira para ser possível desfrutar de coisas boas no futuro. Tente 
tirar um momento para colocar a casa e a mente em ordem. Alguém 
inesperado pode aparecer para ajudá-lo com esses afazeres.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

A Lua Cheia, em conjunto com Urano em seu signo, 
faz com que você tenha uma conexão maior com as 
pessoas, proporcionando realizações. As pessoas estarão 
comprando suas ideias! Você estará corajoso e criativo; 
tudo isso fará o seu dia ser muito próspero e positivo.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia está um pouco caótico e você precisará 
deixar fluir, abrindo mão do controle, para que as 
coisas funcionem bem. Pratique a paciência ou 
você pode terminar o dia exausto. Procure usar sua 
criatividade para lidar com as situações que surgirem.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz muitas realizações e trabalho, por isso é importante 
ter foco e organização. Você está com bastante controle das situações 
e seu senso de liderança ajudará tanto você quanto as pessoas à 
sua volta. O dia também favorece sua conexão com as pessoas, 
então você pode aproveitar com as pessoas de quem gosta.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Hoje o dia favorece a tomada de decisões e novas oportunidades 
podem surgir para você. Tome cuidado com o excesso de 
dúvidas ou você pode não conseguir sair do lugar. Tenha 
suas metas claras para que você não fique estagnado.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia pede que você finalize tarefas e também aceite a ajuda 
que lhe oferecerem, senão poderá terminar o dia exausto. Tome 
muito cuidado com a sua saúde, principalmente com a saúde 
mental. Tenha atenção também aos problemas imaginários, que 
podem piorar algumas situações. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia favorece as parcerias e o amor. Você pode 
receber convites muito positivos em relação ao trabalho. 
Se você estiver solteiro, hoje é um dia em que você pode se 
deparar com uma nova possibilidade de romance.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

As energias de hoje pedem cuidado com os excessos. 
É interessante que você mantenha a humildade e a 
organização para que tudo corra bem. Foque na sua 
saúde e nas coisas que você consegue realizar com calma 
ou poderá acabar o dia estressado.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia traz muita união com as pessoas à sua volta e favorece as 
trocas com reciprocidade. Porém você precisa se abrir para não 
entrar em um processo de teimosia e controle, caso contrário o dia 
pode terminar com muitas frustrações. Esteja atento às suas ações!

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia pede que você reflita bastante sobre tudo que 
estiver fazendo. Procure ter consciência do que você realmente 
quer e de onde você quer chegar, porque isso o ajudará a 
finalizar o dia com mais clareza.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia traz muita felicidade ao lado das pessoas 
de quem você gosta. Hoje terá muito movimento 
e agitação. A comunicação está muito ativada 
também. Aproveite essa energia para resolver 
os conflitos que estão o incomodando.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje pode ser muito movimento e o dia pode lhe trazer 
bastante trabalho. Tome cuidado para não entrar em 
nenhuma discussão; busque cooperar e criar soluções 
junto com as pessoas. Com serenidade e inteligência, você 
conseguirá resolver o que aparecer no dia de hoje.

PEIXES
19 fev a 20 mar

SHEILA MELLO EXIBE CORPAÇO 
DE TIRAR O FÔLEGO

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

Ana Clara Lima está solteira há algum tempo e 
explica que não encontrou “ninguém à altura” ainda 
para mudar esse status. “Sim, solteira. Minha vida 
amorosa está ótima, mas prefiro concentrar minha 
atenção no meu trabalho. Hoje não vejo ninguém 
que seja uma pessoa em potencial que possa dividir 
essa atenção que preciso dar para mim e para o meu 
trabalho. Não apareceu ninguém que estivesse à 
altura para competir com esse tempo”, explicou ela.

ANA CLARA EXPLICA O MOTIVO 
DE ESTAR SOLTEIRA

SERVIÇO

Fotos: Divulgação

DIA MUNDIAL DO MACARRÃO: EME ARTE 
E GASTRÔ REALIZA AÇÃO SOCIAL

Sheila Mello, de 43 anos, deixou a web babando!

A dançarina usou sua rede social para 
dividir um registro ousado em que surgiu 
esbanjando a sua boa forma impecável.

Na imagem compartilhada em seu Instagram, a 
loira apareceu deitada em sua cama mostrando 
suas curvas com um look mínimo.

Belíssima, ela fez pose para mostrar as unhas feitas, 
que estavam com as cores roxo e rosa, mas acabou 
chamando atenção para seu corpão escultural.

A parceria entre restaurante EME, Cadore Alimentos, Orlando Morais e Gloria 
Pires, resultará em uma doação de mais de 2 toneladas de massa.

 EME Arte e Gastrô
Rua do Carmo, 55 - Primeiro Andar - Centro - Rio de 

Janeiro - RJ

SEGUNDA-FEIRA A SEXTA-FEIRA, DAS 12H ÀS 17H
Delivery (Centro - RJ): (21) 99989-3408

Instagram: @eme_arteegastro e @cadore.alimentos
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da pandemia, o espaço estará 
aberto de 21/10 a 31/10. Para 
evitar aglomerações, é neces-
sário fazer reserva através do 
Get In.

As novidades não param 
por aí e, além do Beer Gaar-
den, a marca traz mais um lan-
çamento que promete encan-
tar os consumidores. A “Bari-
cultura”, misto de bar e flori-

cultura ambulante de Hoega-
arden, vai invadir diferentes 
espaços da cidade para quem 
quiser conhecer os líquidos da 
marca e levar plantas para casa 
neste momento de primavera.

O tour especial da “Baricul-
tura” acontece de 21 a 31/10, 
começando no bar Chopp em 
Pé, na Barra, passando pelo 
Bosque Bar, na Gávea, Joa-

quina, no Humaitá, e Villa Rio, 
no Joá, em dias alternados. O 
circuito também contará com 
a Hoegaarden witbier original, 
além dos dois novos sabores da 
primavera. Tudo para deixar 
a estação ainda mais florida.

“A primavera é a estação 
que mais representa Hoe-
gaarden e seu convite para 
os consumidores de cone-

xão com a natureza e oásis 
urbanos. Esperamos muito 
por sua chegada e não pode-
ríamos deixar de celebrar. O 
Beer Gaarden e a Baricultura 
são ações que trouxemos para 
curtir e explorar novas pos-
sibilidades de experiências e 
sabores”, afirma Lia Dutra, 
gerente geral de Hoegaarden 
no Brasil.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 21 DE OUTUBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

Babilônia Feira Hype acontece  
no Parque das Figueiras,  

na Lagoa, neste fim de semana

Fotos: Divulgação

HOEGAARDEN 
APRESENTA BEER 
GAARDEN PARA 

ABRIR A PRIMAVERA

Marca também traz 
a “Baricultura” para 
diferentes pontos 
do Rio de Janeiro.

A estação mais florida do 
ano chegou e Hoegaarden 
apresenta duas novas atra-
ções para brindar os consu-
midores com todo o encanto 
do verde e das flores. O Beer 
Gaarden Hoegaarden, exclu-
sivo da marca, começa no dia 
23/10, no Bistrô da Casa, na 
Glória, e contará com expe-
riências sensoriais que refle-
tem os novos sabores da marca 
para celebrar a primavera.

No Beer Gaarden, a origi-
nal witibier belga e mais pre-
miada do mundo é protago-
nista. Ela chega acompanhada 
de dois novos sabores pensa-
dos especialmente para pri-
mavera no Brasil: Hoegaarden 
Citrus e Hoegaarden Pomelo. 
Além das novidades, Hoegaar-
den Zero Álcool também com-
pleta o portfólio para garan-
tir diferentes possibilidades 
de consumo, acompanhada 
de pratos selecionados.

Com um clima especial, 
que reflete a tranquilidade do 
vilarejo Belga de Hoegaarden, 
o espaço convida as pessoas a 
viverem a primavera do lado 
de fora e promete experiên-
cias que apresentam sabo-
res inigualáveis que agradam 
os paladares mais exigentes. 
Seguindo as medidas de segu-
rança nesta fase de transição 

No próximo fim de semana, 
a Babilônia Feira Hype chega 
ao Parque das Figueiras com 
mais uma edição repleta de 
novidades e uma programa-
ção ao ar livre para toda a 
família. Na parte de gastro-
nomia, o evento oferece mui-
tas opções para degustação e 
para a hora do drink, diversas 
cervejas artesanais e outras 
bebidinhas com e sem álcool.

Lembrando também que 
o evento é pet friendly e seu 
amigo de estimação também 
é muito bem-vindo na feira.

A feira segue com a campa-
nha “Hype é ser Consciente” 
solicitando o uso de máscara 
e reforçando com o público os 
protocolos de prevenção ado-
tados pelo BFH em parceria 
com a Prefeitura do Rio de 
Janeiro / Secretaria de Vigi-
lância Sanitária.

Além disso, haverá uma 
programação pensada especial-
mente para as crianças, com 

atividades lúdicas e que esti-
mulam a criatividade como:

Mágico Janjão: com seus 
números e truques de mágica;

Ateliê de Criança: com oficina 
de pintura que ajuda no des-
pertar para as artes e oficina de 
slime que estimula os sentidos;

Criart: com maquiagem artís-
tica e atividades criativas que 
estimulam a imaginação e a 
motricidade sensorial;

Parquinho Hype: com brinque-
dos infláveis, jump e camas 
elásticas para gastarem energia

SERVIÇO

23 E 24 DE OUTUBRO 
(sábado e domingo)
14H ÀS 22H
Parque das Figueiras – Av. 
Borges de Medeiros s/n – 
Lagoa Rodrigo de Freitas
ENTRADA FRANCA

SERVIÇO
Beer Gaarden

BISTRO DA CASA
 Ladeira da Glória, 98 - 

Glória

23 A 31/10
10H ÀS 23H

CHOPP EM PÉ-Uptown
 Av. Ayrton Senna, 5500 - Barra da Tijuca

21 E 22/10  
DAS 17H ÀS 23H.

BOSQUE BAR
Av. Bartolomeu Mitre, 1314 - Gávea

23 E 24/10  
DAS 16H ÀS 23H.

JOAQUINA
 R. Voluntários da Pátria, 446 – Humaitá

25/10 DAS 16H ÀS 22H
26 E 27/10 DAS 17H ÀS 22H

VILLA RIO
R. Jackson de Figueiredo, 299 – Joá

28 A 30/10 17H ÀS 23H
31/10 DAS 14H ÀS 20H

Bariculturas

 O coreógrafo Daivid Lima vai pro-
mover uma audição para formar a comis-
são de frente da Unidos de Padre Miguel 
para o carnaval de 2022, quando levará 
para a avenida o enredo Iroko – É tempo 
de Xirê, do carnavalesco Edson Pereira.

A audição acontecerá no sábado, 30 
de outubro, às 17h, na quadra da escola. 
Para participar os candidatos preci-
sam atender aos seguintes requisitos: 

ser maior de idade, homem, ter acima 
de 1,78 de altura, que dance qualquer 
modalidade. É importante também ter 
disponibilidade para ensaios noturnos 
e finais de semana.  A quadra da UPM 
fica na Rua Mesquita, 8 – Padre Miguel.

Mais informações podem ser obti-
das através do e-mail:  audicaoupmcf@
gmail.com ou pelo telefone: (21) 99339-
3887

No próximo domingo, 24 
de outubro, a partir das 15h, 
o Samba do Xoxó comanda a 
festa. O Grupo dispensa apre-
sentação, já que sempre faz 
sucesso no Renascença Clube, 
localizado no Andaraí, Zona 
Norte da cidade.

O melhor de tudo é que o 
evento é gratuito, graças ao 
projeto Rena de Portas Aber-
tas. Samba de primeira, cer-
veja gelada, comida de boteco 
e gente bonita... Não pode ter 
melhor combinação!

SERVIÇO

24 DE OUTUBRO 
(domingo)
15H
RENASCENÇA CLUBE - 
RUA BARÃO DE SÃO FRAN-
CISCO, 54 – ANDARAÍ
ENTRADA GRATUITA
CENSURA LIVRE

Unidos de Padre Miguel 
realiza audição para 
comissão de frente

 A audição acontecerá no sábado, 30 de 
outubro, às 17h, na quadra da escola

GRÁTIS: 

Samba do 
Xoxó é a 

atração no 
Rena de Portas 

Abertas

Evento oferece programação variada ao ar livre para toda a família
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Queremos 
garantir o pleno 
desenvolvimento 
acadêmico dos 
nossos estudantes e 
reduzir a evasão que, 
muitas vezes, ameaça 
o futuro daqueles 
que querem estudar, 
mas enfrentam 
dificuldades com 
crianças pequenas 
em casa.”

RICARDO LODI, REITOR

Programa de estágio da 
Nissan tem 120 vagas 
até a próxima segunda

 Uerj cria auxílio-creche 
para estudantes que tenham 
filho na educação infantil

A 
reitoria da Univer-
sidade Estadual 
do Rio de Janei-
ro (Uerj) anun-

ciou a criação de auxílio-cre-
che para estudantes dos cursos 
de graduação e pós-gradua-
ção (mestrado e doutorado) 
que tenham filhos em idade 
de educação infantil. O valor 
será o mesmo concedido aos 
servidores da instituição, R$ 
900,00 por criança. Os estu-
dantes precisam estar regu-
larmente matriculados e os 
filhos devem corresponder a 
faixa etária estipulada: de 0 a 
7 anos incompletos (6 anos, 
11 meses e 29 dias).

No caso de ambos os pais 
serem estudantes da Uerj, ape-
nas um deles receberá o bene-
fício. O auxílio-creche será for-
necido de acordo com o orça-
mento destinado aos progra-
mas de assistência estudan-
til. A Pró-reitoria de Políti-
cas e Assistência Estudantis 

(PR4) será responsável pela 
regulamentação, procedimen-
tos e execução do pagamento. 
Alunos do Instituto de Apli-
cação Fernando Rodrigues 
da Silveira (CAp-Uerj) que 
se enquadrarem nos requisi-
tos previstos também pode-
rão receber o auxílio.

AUXÍLIO-TRANSPORTE  
NA PANDEMIA

Outra medida anunciada 
foi a criação do auxílio-trans-
porte emergencial, a ser pago 
durante a pandemia, conforme a 
modalidade do curso: presencial 
ou semipresencial. Para a pri-
meira categoria, o valor será de 
R$ 300,00; para a segunda, R$ 
50,00. A iniciativa, segundo a 
Uerj, tem o objetivo de compen-
sar a falta do Passe Livre Uni-
versitário, que foi suspenso pela 
Prefeitura do Rio e afeta os estu-
dantes que continuaram partici-
pando de atividades na linha de 
frente contra a covid-19.

“É com alegria que esta-
mos atendendo a essas impor-
tantes demandas do alunado 
da Uerj. Queremos garantir o 

pleno desenvolvimento acadê-
mico dos nossos estudantes e 
reduzir a evasão que, muitas 
vezes, ameaça o futuro daque-
les que querem estudar, mas 
enfrentam dificuldades com 
crianças pequenas em casa ou 
até mesmo para se deslocar 
até a Universidade, principal-
mente depois da pandemia”, 
ressalta o reitor Ricardo Lodi.

O benefício do auxílio-
-transporte será destinado aos 
alunos de graduação cotistas 
ou em situação de vulnerabili-
dade socioeconômica compro-
vada perante a PR4. O estu-
dante precisa estar inscrito 
em disciplinas e ter frequên-
cia mínima de 75%. A moda-
lidade será definida pela dire-
ção de cada unidade, segundo 
as matérias disponibilizadas 
no período.

BOLSA INCENTIVO
A Uerj também criou uma 

bolsa de incentivo para alu-

nos da pós-graduação em situ-
ação de vulnerabilidade econô-
mica. O benefício será desti-
nado aos estudantes seleciona-
dos pela reserva de vagas e aos 
que ingressaram pela ampla 
concorrência após comprova-
ção de vulnerabilidade social 
e econômica.

Reitor da Uerj, Ricardo 
Lodi explicou que o objetivo 
é solucionar problemas que 
diminuam a evasão estudan-
til durante a pandemia. “Essa 
bolsa não vai contemplar só os 
cotistas, mas também aqueles 
em vulnerabilidade social, a 
exemplo do que foi feito na 
entrega de tablets e pacote 
de dados. Estamos apostando 
forte na política de permanên-
cia estudantil para atravessar 
esse momento pandêmico com 
o menor índice de evasão estu-
dantil possível”, afirmou.

O valor da bolsa será de R$ 
550, igual ao que é pago aos 
alunos cotistas da graduação.

A Nissan, fabricante japo-
nesa de automóveis, abriu ins-
crições para seu programa de 
estágio. São 120 vagas para 
trabalhar nas cidades onde a 
empresa está presente: Rio de 
Janeiro, Resende, São Paulo 
e São José dos Pinhais. Os 
candidatos que estiverem na 
graduação a partir do terceiro 
período podem se inscrever até 
o dia 24 de outubro. 

No total, são treze áreas 
disponíveis para estagiar: 
Engenharia (industrial, pro-
duto, desenvolvimento e pro-
cesso); Manufatura (produ-
ção, qualidade e manutenção); 
Tecnologia da Informação; 

Marketing e Comunicação; 
Vendas e Pós-Vendas; Finan-
ças; Recursos Humanos; Jurí-
dico e Compliance; Compras; 
Projetos; Relações Governa-
mentais; Planejamento de Pro-
duto; Supply Chain e Logís-
tica.

O processo de seleção, feito 
pela Companhia de Estágio, 
será totalmente virtual e terá 
cinco etapas: inscrição, prova 
online e dinâmica de grupo, 
entrevista, feedback e con-
tratação. Além disso, as 120 
vagas serão divididas em duas 
fases de contratação, onde a 
primeira, tem data prevista 
para começar ainda em dezem-

O Sistema Nacional de 
Empregos (SINE) de Porto 
Real, está com diversas vagas 
abertas. O envio de currículos 
pode ser feito de forma pessoal 
na sede da Secretaria.

Os interessados devem 
se dirigir até a Rua Estevam 
Domingos Pederassi, 164, no 
Centro, ou através do e-mail: 
sectrabalhoerendapmpr@
gmail.com. No momento do 
envio, basta anexar o cur-
rículo e preencher o campo 
“Assunto” com o nome da vaga 
desejada.

Confira as vagas disponí-
veis:

• Açougueiro (a)
• Fresador mecânico
• Torneiro mecânico
• Almoxarife
• Técnica de Segurança do 

Trabalho

Sine de Porto 
Real aceita 
currículos 

para diversas 
oportunidades

Moradores 
de Itaipuaçu 
podem fazer 
curso gratuito 
de estética

A Prefeitura de Maricá 
apresentou aos moradores 
do condomínio Minha Casa 
Minha Vida de Itaipuaçu os 
cursos gratuitos de estética, do 
Programa Municipal de Quali-
ficação Profissional da Secre-
taria de Trabalho. Durante o 
encontro, eles foram orienta-
dos sobre a importância da 
capacitação para seu cresci-
mento profissional.

Ao todo, são 90 vagas para 
os cursos de cabeleireiro, bar-
beiro, manicure, designer 
de sobrancelhas, depilação 
e maquiagem. Todos serão 
ministrados na sede do Insti-
tuto Embelleze (Centro).

As aulas seguem todos os 
protocolos sanitários de preven-
ção à doença, como o uso obri-
gatório de máscaras e a quanti-
dade reduzida de alunos na sala 
de aula. É importante ressaltar 
que todo o material utilizado 
nas aulas será disponibilizado 
gratuitamente aos participantes.

Proposta foi 
apresentada para 
moradores do 
condomínio Minha 
Casa Minha Vida

O valor será 
o mesmo 
concedido 
aos 
servidores da 
instituição

O processo 
de seleção, 
feito pela 
Companhia 
de Estágio, 
será 
totalmente 
virtual

bro deste ano e a segunda para 
o início de 2022.

A duração do programa de 
estágio é de até dois anos e os 
selecionados terão bolsa-auxí-
lio, benenefícios, terão a opor-
tunidade de conhecer o setor 
automotivo e de mobilidade da 
empresa, ajuda de custo para 
montar um home office, des-
conto em carros da Nissan, e 

folga de presente no mês do 
aniversário.

“Estamos buscando estu-
dantes que tenham muita ener-
gia e vontade de entrar no mer-
cado de trabalho. Que sejam 
motivados por desafios, pro-
ativos e dispostos a aprender. 
E que, acima de tudo, sejam 
embaixadores da nossa cultura 
e que tenham paixão pelo setor 

automotivo e por serviços de 
mobilidade. Pelo lado da Nis-
san, oferecemos desenvolvi-
mento profissional, com um 
ambiente de trabalho aberto 
a diferentes ideias, oportuni-
dade de carreira, e uma vivên-
cia multicultural”, diz Evelyn 
Berti, gerente de Talentos da 
Nissan do Brasil.

Fotos: Reprodução
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CBF admite não convocar jogadores 
do Flamengo para próximas rodadas

O
Flamengo pode 
ter uma boa notí-
cia envolvendo a 
disputa do Cam-

peonato Brasileiro. De acordo 
com informações da “ESPN 
Brasil”, a CBF admite a pos-
sibilidade de acatar o pedido 
do clube carioca e não convo-
car jogadores do futebol bra-

sileiro para as próximas parti-
das da seleção brasileira, que 
acontecem no próximo mês 
contra Colômbia e Argentina, 
pelas Eliminatórias da Copa 
do Mundo.

O vice de futebol Marcos 
Braz se reuniu com dirigen-
tes da entidade para abordar 
o prejuízo do clube carioca 

que teve quatro desfalques na 
última rodada tripla das Eli-
minatórias. Além de Gabigol 
e Everton Ribeiro, convocados 
por Tite, o Rubro-Negro tam-
bém perdeu Arrascaeta e Isla, 
que estavam com as seleções 
do Uruguai e do Chile.

 De acordo com a ESPN, a 
sugestão já existia na cabeça 

da alta cúpula da CBF, princi-
palmente após as muitas recla-
mações de dirigentes sobre 
os desfalques causados pelas 
convocações na reta final do 
Brasileirão. 

O técnico da Seleção, Tite, 
admitiu a possibilidade, já que 
a classificação do Brasil para 
a Copa de 2022 está pratica-

mente confirmada. A tendên-
cia é de que o treinador libere 
os jogadores do futebol bra-
sileiro.

Ainda segundo a “ESPN 
Brasil”, a comissão técnica da 
Seleção ainda aguarda para 
avaliar a reação dos jogado-
res sobre o tema, já que mui-
tos poderiam não querer abrir 

mão das convocações, ainda 
mais quando a lista de con-
vocados para a Copa-2022 
começa a se afunilar. Na 
última convocação, além dos 
jogadores do Flamengo, Tite 
convocou Weverton, do Pal-
meiras, Guilherme Arana, do 
Atlético-MG, e Edenílson, do 
Internacional.

Promessa da vela, dupla 
do Rio vai disputar 

Mundial da Juventude

Mundial de ginástica: Caio Souza vai a duas finais

Ouro nas Olimpíadas de 
Tóquio, a vela feminina tem 
mais duas revelações demons-
trando potencial. E assim como 
as bicampeãs olímpicas Mar-
tina Grahel e Kahena Kunze, 
elas também vêm das águas da 
Baía de Guanabara, no Rio de 
Janeiro. As velejadoras da Classe 
29er Gabriela Vassel, de 16 anos, 
e Larissa Oliveira, de 17, repre-
sentarão o Brasil no Mundial da 
Juventude, em Omã, na Ásia, 
em dezembro.

Larissa e Gabriela treinam 
na Baía de Guanabara e no Iate 
Clube do Rio. A dupla é a atual 
campeã brasileira de Vela Jovem 
e acabou de se sagrar bicampeã 
da Copa do Brasil. A última edi-
ção foi disputada em Ilhabela 
(SP), entre os dias 11 e 16 de 
outubro.

Para conquistar a vaga no 
Mundial, elas brilharam em três 
competições. Jovens, elas já tra-
çam planos para, num futuro 
próximo, migrarem para o 49fx, 
categoria olímpica. É a mesma 
pela qual Martina e Kahena bri-
lharam em Tóquio.

“Com ventos fortes de até 
22 km/h, o último dia da Copa 
do Brasil começou bem desafia-
dor e estávamos empatadas na 
classificação com outra dupla. 
Mas nos concentramos e conse-
guimos passá-las por seis pon-
tos. Está sendo incrível, pois 
estamos neste barco há ape-
nas um ano e estamos conse-
guindo conquistar nossos objeti-
vos no 29er”, disse Larissa Oli-
veira, que será acompanhada 
pela Confederação Brasileira de 
Vela no Mundial.

Caio Souza confirmou as 
expectativas e estará em duas 
finais no Mundial de Ginás-
tica Artística de Kitakyushu, no 
Japão. Ao fim das classificató-
rias, o brasileiro terminou entre 
os classificados para a briga por 
medalha no individual geral e 
nas barras paralelas.

A primeira final será a do 
individual geral, na próxima 
sexta-feira, a partir de 6h. No 
domingo, Caio volta para buscar 
um pódio nas barras paralelas.

“Foi uma competição bem 
diferente do que a gente está 
acostumado. Não sei bem como 
foi o andamento, mas no papel 
estava que iria durar 1h40, isso 
para a gente é muito rápido. 

Geralmente demora entre 2h 
e 2h30. Foi um ritmo muito 
rápido “, disse Caio.

Além de Caio, o Brasil 
estará em outras três finais 
com Rebeca Andrade. No 
sábado, às 4h, a campeã olím-
pica tenta medalhas no salto 
e nas barras assimétricas. No 
domingo, às 5h, compete na 
trave. Na madrugada desta 
quarta, Arthur Nory não con-
seguiu se classificar para a deci-
são e se despediu do Mundial.

Caio havia deixado encami-
nhada sua classificação às finais. 
No individual geral, o brasileiro 
terminou em 17° lugar, com 
80.598 pontos no somatório – 
os 24 primeiros avançaram à 

briga por medalha. Nas barras 
paralelas, terminou em nono 
lugar, com 14.800 pontos. O 
japonês Daiki Hashimoto, cam-
peão olímpico, liderou a disputa.

O brasileiro terminou em 
nono nas barras paralelas - nas 
finais por aparelhos, apenas os 
oito primeiros se classificam, 
mas há um limite de dois atle-
tas por país. Como três ginas-
tas chineses fecharam na faixa 
de classificação, Caio conseguiu 
a vaga.

Caio ainda tinha chances 
de classificação em outras duas 
finais. No salto, porém, termi-
nou em 19° lugar. Nas argolas, 
fechou em 13° e também não 
avançou.

Reprodução

Divulgação
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Ao fim das 
classificatórias, 

Caio avança 
à briga por 

medalhas no 
individual e 

nas paralelas. 
Já Arthur Nory 
não conseguiu 

se classificar

Gabriela Vassel, de 16 anos, e Larissa Oliveira, de 17, da Classe 29er, representarão o Brasil no Mundial da Juventude, em Omã, na Ásia, em dezembro
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Fluminense sonda 
ex-treinador
do Flamengo

E
nquanto busca uma 
nova classificação 
para a Libertadores, o 
Fluminense vem ava-

liando nomes para assumir o car-
go de técnico da equipe em 2022. 
De acordo com informações do 
portal “Torcedores.com”, o Tri-
color sondou o nome de Mano 
Menenes, ex-técnico da seleção 
brasileira, que teve passagens 
de destaque por Grêmio, Corin-
thians e Cruzeiro.

De acordo com informa-
ções do portal, o Fluminense 
avalia que Mano tem um perfil 

vitorioso, capaz de reconduzir 
o clube das Laranjeiras a títu-
los após anos de jejum. Além 
disso, os dirigentes tricolores 
têm observado a dificuldade 
que o atual mercado vem apre-
sentando em termos de opções. 
Alguns treinadores foram ofe-
recidos, mas nenhum conven-
ceu o clube.

De acordo com o site, o Flu-
minense avalia a possibilidade 
de manter Marcão no cargo no 
ano que vem. O ótimo relacio-
namento que tem com o elenco 
pesaria a favor, porém, haveria 

dúvidas entre os dirigentes de 
que o seu nome seria o ideal 
para comandar o Fluminense 
na próxima temporada. 

Além dos trabalhos positivos 
no Corinthians, no Grêmio e no 
Cruzeiro, Mano também empla-
cou alguns fracassos como téc-
nico em clubes grandes como 
Flamengo, Bahia e Palmeiras. 
Seu último trabalho foi à frente 
do Al Nassr, da Arábia Saudita. 
Ele foi contratado pelo clube em 
dezembro de 2020. Ele deixou 
o Mundo Árabe em setembro 
deste ano.

Botafogo se posiciona sobre contrato
de aluguel com shopping

O Botafogo acionou a Jus-
tiça na última semana com o 
objetivo de reajustar o aluguel 
do Shopping Casa & Gour-
met. A intenção do clube, como 
informado em nota nesta terça-
-feira, é valorizar os ativos e 
revisar contratos que consi-
dera serem prejudiciais. A 
ideia é conseguir reajustar o 
que recebe para ter um con-
trato condizente com o valor 
do local.

“O Botafogo confirma a 
informação de que entrou na 
Justiça com uma ação de revi-
são dos aluguéis das lojas do 
Shopping Casa e Gourmet na 
última sexta-feira. 

Como parte do processo 
contínuo de revisão de con-
tratos e valorização de ativos, 
o Clube analisou os contra-
tos em vigor com o shopping, 
que estão em condições ampla-
mente desfavoráveis, e busca 

reajustar o acordo com valo-
res do tamanho do potencial 
do espaço e sob parâmetros 
de mercado.”

A informação foi publi-
cada inicialmente pela coluna 
do Lauro Jardim, do jornal O 
Globo. Atualmente, o clube 
recebe R$ 25 mil mensais pelo 
aluguel do shopping, que fica 
ao lado da sede de General 
Severiano. O Botafogo quer 
pelo menos R$ 750 mil por mês. 

A ação está ligada à revisão de 
contratos citada algumas vezes 
pelo CEO Jorge Braga, contra-
tado em 2021 para organizar as 
finanças alvinegras.

O acordo para aluguel do 
espaço foi assinado nos anos 
1990, quando o Botafogo recu-
perou a sede de General Seve-
riano. Na época, o vice admi-
nistrativo do clube era Carlos 
Eduardo Pereira, responsável 
pela negociação.

Divulgação

Foto: Rafael Ribeiro/Vasco

O 
Vasco anunciou, 
na manhã de on-
tem, seu novo pa-
trocinador master. 

O clube entrou em acordo com 
a PixBet, empresa brasileiro do 
ramo de apostas esportivas. A 
parceria vai render R$ 9 milhões 
até dezembro de 2022.

O acordo foi assinado nesta 
terça-feira, em São Januário, 

com a presença do presidente 
Jorge Salgado.

“Eu gostaria de dar as boas-
-vindas à PIXBET e dizer que 
estamos muito felizes com esse 
novo patrocínio, trazendo novas 
receitas ao clube e construindo 
um Vasco cada vez mais forte. 
É importante destacar que toda 
a negociação se desenvolveu 
com total transparência junto 

aos nossos parceiros. O Vasco, 
com a força da nossa camisa, a 
PIXBET e a torcida mais enga-
jada do Brasil com certeza for-
mam um timaço”, comemorou 
Salgado.

Estiveram presentes em São 
Januário para firmar o compro-
misso entre as partes o presi-
dente Jorge Salgado, o CEO da 
PIXBET, Tadeu Dantas, o tam-

bém CEO da PIXBET, Junior 
Farias, o CEO do Vasco, Luiz 
Mello, o VP de Marketing do 
Vasco, Vitor Roma, o Gerente 
de Marketing do Vasco, Fabio 
Monterosso, e representantes da 
Esportecom, agência que inter-
mediou a negociação.

“Poder fazer parte do Club 
de Regatas Vasco da Gama é 
uma realização tão grandiosa 

quanto o próprio time. Espera-
mos que seja uma parceria de 
sucesso e com muitos títulos 
pela frente. Saudações vascaínas 
para a torcida que já acolheu a 
PIXBET”, celebra Junior Farias.

Com o acerto, a logo do 
banco BMG, até então patro-
cinador máster do Vasco, será 
reposicionada na camisa e pas-
sará para a parte superior das 

costas da camisa. Em 2019, 
quando fechou com banco, o 
clube conseguiu colocar uma 
cláusula no contrato que permi-
tia, em caso de um valor supe-
rior, o deslocamento do BMG 
para outra parte do uniforme, 
garantindo a exposição. O valor 
pago anualmente pelo banco ao 
Vasco é de aproximadamente 
R$ 5 milhões.

Tricolor 
ainda não 
sabe quem 
irá comandar 
a equipe 
na próxima 
temporada

Vasco anuncia novo patrocinador master
PixBet vai estampar sua marca no principal espaço da camisa

A intenção 
do clube é 
valorizar 
os ativos 
e revisar 
contratos 
que 
considera 
serem 
prejudiciais


